

Weihnachten im Schuhkarton

Auch in diesem Jahr möchte der „Föhliche Kreis“ wieder Norder Kinder mit der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ eine kleine Freude bereiten. Wer mitmachen möchte, packt ein paar hübsche Dinge in einen Schuhkarton. Ein Vermerk aussen am Päckchen für welches Geschlecht und Alter der Inhalt des Kartons geeignet ist, wäre sinnvoll.

Das Paket kann abgegeben werden im Vereinshaus der „Nörder Danzkoppel“, Kastanienallee, 26506 Norden, bei: Adolf Sanders, Erpelweg 4, 26506 Norden, Gerda Smit, Schulweg 75, 26506 Norden-Neuwesteel, Roswitha Fangerau-Sprenger, Im Loog 2, 26506 Norden-Westermarsch.

Der Kinderschutzbund wird die Pakete am Donnerstag, dem 9. Dezember 2021 im Vereinsheim abholen und an die Kinder verteilen.

Ein Foto aus dem Jahr 2020

